

令和4年4月12日

ピカピカの1年生 入学式

11日(月)は、入学式でした。196名の1年生が元気いっぱいに入學してきました。入学式では、「ご入学おめでとうございます」といった後の「ありがとうございます」や「〇〇しましょうね」の後の「はい」という返事がとても上手にできており、感心しました。また、式の間姿勢や教室に帰ってから先生の話を聞く態度が、とてもよくこれから頑張るぞという気持ちが伝わってきました。学校生活になれるには時間がかかると思いますが、一人一人を大事にし、みんなで温かく見守っていきたいと思います。1年生を含めて、全校児童1070名の子どもたちがそろいました。今年1年間、それぞれの学年で、力を十分発揮できるようにしていきたいと思います。



みんなの合言葉 学年目標

始業式に5・6年生は、体育館で学年集会を行いました。それぞれの担任が、子どもたちへメッセージを伝えた後、みんなで1年間がんばる「学年目標」を発表しました。そして、その言葉に込められた意味を分かりやすく説明しました。

5年生の学年目標「前に」

ま…学び合う!伝える つながる
え…笑顔いっぱい 認め合う!
に…逃げずに挑戦!立ち向かう!

6年生の学年目標「彩光~hand in hand~」

彩光は、美しい色の光という意味。一人一人が自分らしさを出して、一人一人のカラーを発揮しよう。そして、みんなで手を取り合って彩り豊かな学年になろう。



今年、大高小学校の中心になる高学年です。みんなで同じ目標をもつことで、みんなで声をかけ合いながらがんばれます。そして、目標を達成するためには、「何をすればよいのか」「何が必要なのか」を考え、一人一人の力を高めていくとともに、みんなで知恵を出し合い、力を合わせることで大高小学校を引っ張って行ってほしいと思います。

先週の金曜日、2年生の教室に行ってみると、みんなとても良い姿勢で先生の話を聞いていました。1年生の時とはまた違った雰囲気でした。「月曜日には、新しい1年生が入学してくるね。みんなはお兄ちゃんお姉ちゃんになるんだから1年生に色々教えてあげてね。」と声をかけると、みんなとてもうれしそうに、大きくなぞいていました。進級の喜びと2年生としての自覚が感じられました。